

新入生が入学してから1か月が経ちました。
入学後、新入生がどのように過ごしているのかをご紹介します。

入学後の様子



学校生活についての説明をメモを取りながら真剣に聞いています。入学したばかりで、まだ緊張している様子が伝わってきます。



自己紹介

自分の好きなもの、趣味、名前の由来など、今後の学校生活に向けての思いを披露しました。



異探索

グループに分かれて探索コースを計画し、結果を資料にまとめて報告します。
グループでの活動がきっかけで、少し緊張が和らいでいるようでした。



その後、更に親交が深まり、今では楽しく過ごす仲間ができたようです。



新生活が始まり月日が経ち、今の気持ちを新入生にインタビューしてみました。

初めは緊張したけど、今は話せる友達が増えて、とても楽しく過ごしています。

学校に行くのが楽しみで、朝早くに目が覚めてしまう時もあった。

みんな不思議なぐらい優しくて驚いた。楽しく学校で過ごせてうれしい。

講義では専門用語がたくさんあって、覚えられるかどうか不安・・・。

同じように寮で過ごしている同級生と、わからない所を一緒に勉強している。

看護に興味があって入学したので、専門的なことを学んでいる時がとても楽しい。

学業の面では、新しい言葉や今までとは異なる学習内容に、戸惑いや不安を感じることもあるようですが、共に**学び楽しむ仲間**と頑張っているようです。

新入生(62回生)は今後の学校生活に向けた決意を、「**切磋琢磨**」という言葉で表現しています。お互いに研鑽し合い大きく成長することを、教員一同応援しています。